



HDKD ke 78, Kalapas Purwokerto Bayu Irsahara Laksanakan Baksos

Narsono Son - PURWOKERTO.KAMPAI.CO.ID

Jul 25, 2023 - 21:12



HDKD ke 78, UPT Kemenkumham di Eks Karesidenan Banyumas Lakukan Bakti Sosial

PURWOKERTO - Dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia dan hari Dharma Karya Dhika ke-78 tahun 2023 dengan tema "Kemenkumham Semakin Berkualitas Untuk Indonesia Maju", Unit Pelaksana

Teknis Pemasyarakatan Se Eks Karesidenan Banyumas mengadakan kegiatan bakti sosial pengentasan stunting, pada Selasa (25/07/2023)

Kegiatan bakti sosial diikuti oleh 8 Unit Pelaksana Teknis di Karesidenan Banyumas, yang bertempat di Kantor Kecamatan Purwokerto Timur Kabupaten Banyumas.



Dalam sambutannya, Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara, sekaligus selaku KaKorwil Banyumas menjelaskan latar belakang tema pengentasan stunting dalam bakti sosial tahun ini.

“Bakti sosial tahun ini selain sebagai wujud kepedulian kepada sesama juga sebagai bentuk dukungan Kemenkumham dan tindak lanjut dari Peraturan Presiden (Perpres) nomor 72 tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting”, ujar Bayu mengawali sambutannya.

”Sebanyak 70 paket bantuan akan disalurkan kepada masyarakat. Kegiatan ini merupakan bentuk partisipasi seluruh pegawai Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan se-eks Karesidenan Banyumas untuk turut serta dalam rangka percepatan penurunan stunting,” ujarnya.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Banyumas dalam sambutannya mengucapkan rasa terima kasih atas kepedulian dan dedikasi keluarga Besar Kemenkumham khususnya di wilayah karesidenan Banyumas. ucapan terimakasih turut datang dari Camat Purwokerto Timur karena telah memilih Purwokerto Timur sebagai target bakti sosial pengentasan stunting.



Acara dilanjutkan Pemberian bakti sosial kepada seluruh penerima bantuan oleh seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasarakatan Eks Karesidenan Banyumas dan tamu undangan yang hadir.

Sebanyak 70 (tujuh puluh) paket bantuan dibagikan kepada masyarakat dengan anak penderita stunting, dengan rincian Kecamatan Purwokerto Timur sebanyak 42 paket, Kecamatan Purwokerto Utara sebanyak 20 paket, Kabupaten Purbalingga sebanyak 8 paket.

(Humas Lapas Purwokerto)